

Ferrovial participa por décima ocasión en el South Summit

- Se trata del mayor encuentro de emprendimiento del sur de Europa
- La compañía ha participado como jurado en la competición de startups y en varias mesas redondas
- El evento celebra su undécima edición para poner el foco en la sostenibilidad

Madrid, 12/06/2023.- Ferrovial ha participado esta semana en la undécima edición del South Summit. El evento, que ha tenido lugar entre el 7 y el 9 de junio en La Nave, Madrid, es el encuentro dedicado al ecosistema de emprendimiento y a la innovación más importante del sur de Europa. La compañía forma parte del grupo de grandes multinacionales que están implicadas en la conferencia desde su inauguración en 2012.

Ferrovial ha contado con una amplia participación de sus empleados, presentes tanto en los jurados de algunos de las categorías de la competición de proyectos de innovación, como en mesas redondas sobre el futuro de la transición energética, los desafíos de las startups en su relación con empresas constructoras, y el rol de las grandes corporaciones en la innovación.

Gonzalo Nieto, consejero delegado de la división de Infraestructuras Energéticas y Movilidad de Ferrovial, y Aránzazu Rodríguez, gerente del Centro de Excelencia de Sostenibilidad y Energía, participaron el miércoles 7 en el panel “La Transición Energética como Oportunidad”, donde los expertos debatieron acerca de los aspectos normativos, las estrategias de inversión, y el desarrollo de infraestructuras energéticas para crear un futuro más sostenible.

“Existe una necesidad de crear nuevas oportunidades en soluciones energéticas, y de que participen nuevos actores”, dijo Gonzalo Nieto. “La innovación es imprescindible para conseguir avanzar la transición energética de una manera asequible”.

En la segunda jornada de la conferencia, Manuel Martínez, gerente de innovación abierta, participó en la mesa redonda “El Papel de las Empresas en la creación de Tecnología Punta”, y Luis Amorim, director de innovación abierta en Ferrovial Construcción, moderó el debate “Retos a los que se enfrentan las Nuevas Empresas Tecnológicas cuando intentan establecer una Asociación a Largo Plazo con un Contratista General”.

“El sector de la construcción aún está comprendiendo lo que significa la innovación abierta”, dijo Luis Amorim. “Sabemos que es fundamental que las grandes constructoras innoven, pero aún estamos averiguando de qué maneras. El sector va a cambiar mucho en diez años”.

En esta décima entrega, South Summit ha puesto el foco en los objetivos de sostenibilidad comprometidos para 2030 y los avances conseguidos y pendientes en la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero. La organización ha contado con iniciativas especialmente innovadoras que combaten el cambio climático desde los últimos avances tecnológicos. Entre muchas otras colaboraciones, Ferrovial ha presentado su proyecto de reutilización de baterías de segunda vida para generación de electricidad en el alumbrado público junto a la startup española BeePlanet, y su solución Ikongreen para la generación de energía verde en las obras.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza en las bolsas españolas, forma parte del IBEX 35, y de los índices de sostenibilidad Dow Jones

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

[@ferrovial_es](https://twitter.com/ferrovial_es)

[@ferrovial](https://www.linkedin.com/company/ferrovial)

Paula Lacruz

+34 915 862 526

+34 626 12 93 00

placruz@ferrovial.com

N

Nota de
prensa

Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

